

---

FDP Hessen

## **STARK-WATZINGER: BORIS RHEIN MUSS JETZT BEWEISEN, DASS ER MODERNISIEREN KANN**

02.07.2022

---

- **Freie Demokraten gratulieren Rhein zur Wahl zum CDU-Vorsitzenden**
- **Hessen kann sich ein Verharren im Mittelmaß nicht leisten**

Bettina STARK-WATZINGER, Landesvorsitzende der Freien Demokraten in Hessen, hat Boris Rhein zu seiner Wahl zum Vorsitzenden der CDU Hessen gratuliert: „Boris Rhein ist ein erfahrener Politiker, den ich als integeren Menschen kennengelernt habe und dem ich für sein neues Amt viel Erfolg und eine glückliche Hand wünsche.“ Jetzt werde es spannend sein zu sehen, wie Rhein und die Christdemokraten nach der Neuaufstellung agieren. „Boris Rhein hat als neuer Ministerpräsident und CDU-Chef viel versprochen. Nun muss er auch liefern und beweisen, dass er modernisieren kann. Denn klar ist: Hessen kann sich ein Weiter so und ein Verharren im Mittelmaß schlicht nicht leisten. Vielmehr braucht es einen Modernisierungsschub, um Bildung, Mobilität, Wirtschaft und Digitalisierung in Hessen auf Höhe der Zeit zu bringen.“